

Angels fordern Spitzenreiter

Volleyball: Der designierte Meister Lohhof ist zu Gast –TVM greift nach dem Strohalm

Regionalliga Südost, Frauen: TSV Rottenberg – SV Lohhof II (Sonntag, 14 Uhr, Landkreis-Halle Hösbach). – Zum letzten Heimspiel der Saison 2008/2009 empfangen die Rottenberger »Angels« den Tabellenführer und designierten Meister aus Lohhof. Die Lohhoferinnen führen die Regionalliga unangefochten an, mussten allerdings am vergangenen Wochenende die erste Saison-Niederlage einstecken.

Im letzten Auswärtsspiel in Altdorf erwischte der TSV einen rabenschwarzen Tag und musste nach einer desolaten Leistung eine herbe Niederlage im Kampf gegen den Abstieg hinnehmen. So gilt es, dieses Spiel schnell abzuhaken und an die gezeigten guten Leistungen der vergangenen Heimspiele anzuknüpfen. Den TSV-Mädchen kann nur mit einem Kraftakt eine Überraschung gegen den großen Favoriten gelingen. Mit den Fans im Rücken wollen die Rottenbergerinnen versuchen, dem

Tabellenführer ein Bein zu stellen. Das Hinspiel ging 0:3 verloren.